

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

**BELLE-BAIE ET COURSEULLES-SUR-MER : UN PONT D'AMITIÉ ET DE
COOPÉRATION TRANSATLANTIQUE**

Belle-Baie, le 10 juin 2025 – La Ville de Belle-Baie et Courseulles-sur-Mer (Normandie, France) sont officiellement jumelées. Les maires Daniel Guitard et Anne-Marie Philippeaux ont signé la charte d'amitié et de coopération le 8 juin dernier, lors d'une cérémonie empreinte d'émotion et de fierté.

« Ce jumelage est bien plus qu'un geste protocolaire : c'est un pont entre nos cultures, nos mémoires et nos aspirations communes », a souligné M. Guitard.

Les deux communautés, situées de part et d'autre de l'Atlantique, partagent un riche patrimoine francophone, un attachement au littoral et un lien historique fort, marqué par la libération de Courseulles-sur-Mer par les troupes canadiennes en juin 1944, notamment le Régiment North Shore. Cet héritage commun nourrit aujourd'hui un désir partagé de bâtir des relations durables et vivantes.

La délégation officielle de Belle-Baie, présente en Normandie du 5 au 8 juin, était composée du maire Daniel Guitard, du directeur général Paolo Fongemie (également colonel honoraire du Régiment North Shore), des conseillers municipaux Charles Doucet et Gaston Frenette, du sergent Samuel Jean, réserviste du Régiment, ainsi que de Philippe Cormier, président de la firme d'ingénierie Corbo.

Ce partenariat entre Belle-Baie et Courseulles-sur-Mer ouvre la voie à de nombreux échanges :

- Échanges scolaires et rencontres de jeunes,
- Coopérations artistiques et projets culturels,
- Partage de bonnes pratiques en développement durable et en préservation du littoral,
- Initiatives conjointes en tourisme et en mise en valeur du patrimoine.

... / ...



Pour sceller cette amitié naissante, la Ville de Belle-Baie a offert à la commune normande le drapeau de la municipalité, reflet de sa nouvelle identité, ainsi qu'une œuvre d'art originale réalisée par un artiste de Belle-Baie, représentant l'union des deux villes et leur engagement commun vers un avenir partagé.

Ce jumelage s'inscrit dans une volonté affirmée de renforcer les liens entre les peuples, de transmettre la mémoire historique aux générations futures et de faire rayonner l'identité francophone à travers des projets porteurs de sens.

Dans cet esprit de mémoire et de reconnaissance, la délégation de Belle-Baie a également pris part aux commémorations du 81e anniversaire du Débarquement de Normandie, les 6 et 8 juin. Le maire Guitard a déposé une gerbe de fleurs en hommage aux soldats canadiens tombés lors de la libération, accompagné par M. Fongemie, en tenue militaire.

- 30 -